

*COMMUNIQUE DE L'APEL*

*16 novembre 2015*

La ville de Paris a été frappée vendredi par des attentats ignobles et barbares.

Ces attaques, en ciblant des lieux de spectacle et de sport, et des terrasses de restaurants, ont particulièrement touché la jeunesse de notre Pays.

Face à ces actes abominables, notre fédération de parents d'élèves souhaite exprimer sa profonde compassion à toutes les personnes blessées et aux familles des victimes.

Une lycéenne, un parent d'élèves et un enseignant de l'Enseignement catholique ont perdu la vie lors de ces événements, parmi les très nombreuses autres victimes.

Toute la communauté éducative est touchée directement ou indirectement, et plus largement toute la communauté nationale.

Dans un tel moment, l'union et la fraternité doivent prévaloir face à cette démonstration de haine aveugle.

Nous remercions par avance les enseignants pour le temps d'échange qu'ils auront, en continuité et cohérence avec la parole des parents, avec nos enfants qui nous questionnent, s'inquiètent ou sont bouleversés par cette tragédie.

Caroline Saliou



Présidente